

*J'ai des mots d'enfants. Le plus petit qui me dit : Tu sais quoi ? Et bien franchement, tu sais maman, y a personne mais vraiment personne qui t'aime comme je t'aime ! . Ou ma fille qui apprenait à dire le mot banane. Elle disait ba-ba-nanane. Et mon deuxième, qui un jour, a sorti à son père : C'est quand que tu vas bonnicher maman ? Et là, ne comprenant pas, nous lui avons demandé Ça veut dire quoi bonnicher ? Et il répondit : Et bien, te marier avec maman afin qu'elle devienne une bonniche ! .
Mort de Rire Après coup, bien sûr !*